

C'est aujourd'hui dimanche ; il est 6 heures du soir. Albertine, qui a sept ans, n'a pas encore fait sa prière du matin ! Et cependant elle a une maman.

*
* *

A St-M., deux demoiselles, catholiques, se balancent, dans un jardin, sur le parcours de la procession en l'honneur de la bonne Sainte Anne.

Il est fâcheux que ces filles aient tant de balance aux pieds et qu'elles en aient si peu dans la tête.

*
* *

Si vous communiez souvent, achetez donc *Entretiens avec Notre-Seigneur Jésus-Christ* pour les jours de communion, par l'auteur des *Avis spirituels*. Cet ouvrage, qui n'est guère connu au Canada, est à sa neuvième édition. On peut se le procurer à Paris, chez Chapelliez, 29, rue de Tournon.

*
* *

La FAMILLE, vous le savez, sera maintenant 15 jours sans paraître. Vous n'en aurez pas moins 800 pages à la fin de l'année.

F. A. B.

LA SCIENCE MÉDICALE ET LES MISSIONNAIRES CATHOLIQUES

Il a été démontré fréquemment que la science médicale est redevable de beaucoup aux missionnaires catholiques.

C'est un missionnaire Jésuite qui a fait connaître les vertus de l'écorce Péruvienne *quinina*.

Et maintenant nous apprenons que la Sœur Marie-Joseph Aubert, de la Congrégation de Notre-Dame des Missions, une religieuse qui a passé sa vie à rendre des services spirituels et temporels aux Maories, vient de découvrir des qualités curatives merveilleuses dans quelques arbres et plantes de la Nouvelle Zélande.

Les remèdes fabriqués avec ces herbes ont subi l'épreuve de l'expérience, et sont, sans aucun doute, une acquisition importante à la *pharmacopée* moderne.

Trad.